

BAB VI
KESIMPULAN, SARAN DAN PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari ketiga permasalahan yang diangkat dalam penelitian ini, maka pada akhirnya dapatlah disimpulkan sebagai berikut :

1. Pelaksanaan dakwah Islam yang terjadi di lingkungan warga IKAMU (Ikatan Kawula Muda) pada dasarnya terbagi atas dua bagian yakni :
 - a. Dakwah formal yaitu dakwah yang sudah terprogram secara prosedural sebagai kegiatan organisasi. Adapun kegiatan dakwah ini meliputi pengajian umum khotmil Qur'an, jam'iyah diba', dan santunan anak yatim.
 - b. Dakwah non formal yakni dakwah yang dilakukan oleh sebagian warga IKAMU (Ikatan Kawula Muda) diluar kegiatan organisasinya. Adapun pelaksanaan dakwah Islam ini terbagi atas dua bagian yaitu :
 - Dakwah secara khusus (intern) yaitu dakwah yang dilakukan dengan pendekatan pribadi yang di tujukan kepada anggota warga IKAMU (Ikatan Kawula Muda) sendiri.
 - Dakwah secara umum (ekstern) yaitu dakwah yang di tujukan kepada masyarakat Pagerwojo secara umum, dakwah ini disalurkan melalui jam'iyah-jam

'iyah yang ada dilingkungan Desa Pagerwojo khusus nya disekitar organisasi IKAMU ini berada yakni warga RW III.

2. Dakwah Islam organisasi IKAMU (Ikatan Kawula Muda) - melalui santunan anak yatim.

Kegiatan santunan nak yatim ini tetselenggara karena dilatar belakangi dengan kondisi anak yatim yang saat itu sangat memprihatinkan, baik dari segi ekonomi, pendidikan maupun dalam segi sosial. Melihat kenyataan itu menggugah kesadaran warga IKAMU (Ikatan Kawula Muda) untuk serta memikirkan nasib mereka. Selanjutnya, terbatasnya kemampuan yang dimiliki warga IKAMU sendiri, maka kegiatan ini dilaksanakan secara bersamaan - atau gabungan dengan PKK RW III serta dibantu oleh remaja masjid.

Adapun santunan anak yatim untuk sementara ini diberikan masih hanya berkisar dengan masalah materi saja, akan tetapi juga tidak terlepas juga dengan masalah non materiyakni berupa dorongan mental kepada anak-anak yatim agar mereka tumbuh berkembang menjadi generasi yang kreatif dan berprestasi dalam rangka menggapai masa depan yang lebih cerah. Pemberian santunan anak yatim yang berupa non materi ini dilakukan oleh sebagian warga IKAMU saja karena pemberian semacam ini tidak termasuk programnya untuk sementara ini, namun dilakukannya atas kesadarannya sendiri.

B. Saran-saran

Setelah penelitian untuk skripsi ini berakhir, maka penulis dapat memberikan sumbangan yang berupa sebagai berikut :

- a. Kepada para da'i dan lembaga dakwah lainnya hendaklah mampu menggerakkan ummat Islam agar dapatnya turut memperhatikan nasib kaum mustadh'afin sebagai salah satu langkah dakwah bil hal. Karena tanpa perhatian dari kaum muslimin sendiri, besar kemungkinan orang-orang tersebut akan mudah dipengaruhi oleh orang-orang non Islam untuk meninggalkan aqidah Islamiyah yang mereka yakini selama ini beralih pada akidah yang menyesatkan dirinya (mereka), sebagaimana yang kini telah banyak terjadi.
- b. Kepada para da'i hendaknya tidak hanya pandai dalam bertutur kata saja, akan tetapi hendaknya mereka juga mampu berperan juga dalam mewujudkan dakwah dengan tindakan nyata. Sehingga ia benar-benar figur da'i yang dapat dijadikan uswatun khasanah seperti halnya yang telah dicontohkan oleh Rosulullah.
- c. Kepada generasi muda Islam, ilmu dan pengalaman yang telah didapatkan dapat dijadikan sebagai modal untuk menentukan strategi dakwah yang lebih sesuai dengan situasi dan kondisi obyek. Sehingga ia dapat menjadi penerus perjuangan Islam yang mampu mewujudkan keberhasilan dakwah dengan lebih memuaskan dimasa yang akan

datang.

C. Penutup

Dengan telah usainya penulisan skripsi ini, tiada - satu kata yang patut dipersembahkan kepada Allah Robbul Izzati, selain hanyalah ucapan syukur Alhamuulillah atas rahmat dan hidayahnya yang dilimpahkan kepada penulis , sehingga skripsi ini dapat terselesaikan sesuai yang di harapkan, meski masih banyak kekurangan didalamnya.

Sholawat maas salam semoga tetap tercurahkan pada baginda Rosulullah s.a.w. beserta keluarga dan sahabatnya yang telah membentengi umat Islam dari kekusakan akhlak, menuju agama yang telah disyareatkan yakni agama Islam.

Akhirnya, semoga penulisan skripsi ini membawa - manfaat yang cukup berarti bagi penulis dan para pembaca, Amiin ya rabbal alamin.